

上の園庭にお散歩♪

プロジェクト名	中くらいのりす 4月		
日付	2024年 4月 26日	記録者名	加戸
園児			
本日のねらい・内容	大きいりすさんと上の園庭にお散歩に行きました！大きいりすさんが一緒に手を繋いでくれて行き帰り歩いて帰りましたよ。だんだんと自己主張が出てきて、帰る頃になると「いや！」と帰らないアピールも始まりました..。(いやいや期あるあるです！笑)それでも「お花お土産に持って帰る？」「帰る時、またワンワンおるかな？」などあれこれやりとりをする中で気持ちを切り替えて保育園まで帰りました(^_^)これもこの時期ならではの成長を感じる場面です。		
			
	<p>《お花がいっぱい！》 シロツメクサやタンポポがたくさん咲いていました♪お花を摘んで嬉しそうに見せてくれたり、タンポポの綿毛を触ったり吹いたりして遊びました(^_^)</p>		
			
	<p>《生き物みつけた！》 今日は、てんとう虫とダンゴムシを見つけました。草の中を覗き込んでじっと探し、見つけるとサッと手を伸ばして掴まえていましたよ(^_^)職員の服をどンドン登っていく様子を真剣な表情で見入ってもいました。みんな夢中になって生き物探しをしていましたよ！</p>		
			
	<p>《高いところもいけるよー！》 木の間に座ってみたり、ジャングルジムを登ったりと高いところも大好きです(^_^)タイヤの上に立つと、職員と手を繋いでジャンプ！！最近ジャンプブームなので、子どもたちはとても喜んでいました。</p>		
成長の視点			
今後の展開			